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Marque con una X según corresponda       
 
Acta de Subred   X                   Acta de Unidad Prestadora de Servicios   ____           Acta de Sede de una Unidad _____ 
 
Nombre de la Unidad Prestadora de Servicios (si aplica) ______________________ 
 
Nombre de Sede de la Unidad (si aplica) __________________________________________________ 
 

Tipo de acta  
 

COMITÉ ___    REUNIÓN   x   OTRO ___   
 

NÚMERO DE ACTA: 02 

FECHA: 25 de Febrero de 2022 
LUGAR: T. Urgencias USS Occidente 
de Kennedy 

HORA INICIO: 8:00 am 

 RESPONSABLE:   Oficina de Participación Comunitaria y Servicio al Ciudadano HORA FINAL: 09:45 am 

 

OBJETIVO DE LA REUNION  
Realizar reunión con el grupo veedor para la socialización de avances de la Torre de Urgencias de la USS Occidente 
de Kennedy 

 

ORDEN DEL DÍA (TEMAS A TRATAR) 

1. Bienvenida a los asistentes 
2. Aprobación del acta anterior  
3. Socialización de los avances de la obra de la T. Urgencias USS Occidente de Kennedy 
4. Intervención de los Veedores 
5. Proposiciones y Varios 

 

REVISION DE COMPROMISOS 

 

No Compromiso Responsable 
Fecha de 

cumplimiento 

Cumplimiento 

Si No Observaciones 

1 Envío de la 
documentación 
presentada en la sesión, 
Acuerdo 761/2020 y 
Estudio de Mercadeo a la 
Veeduría. 

Oficina de 
Participación 
Comunitaria y 
Servicio al 
Ciudadano. 

09 de febrero de 
2022 

X   

2 Envío de la presentación 
con los valores de la obra 
y dotación al grupo de la 
Veeduría. 

Oficina de 
Participación 
Comunitaria y 
Servicio al 
Ciudadano. 

09 de febrero de 
2022 

X    

3       

4       

 

 

Total compromisos Compromisos  Resueltos % Cumplimiento 

2 2 100 
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DESARROLLO 

 
Se da inicio a esta sesión siendo las 8:00 am.  

 
1. BIENVENIDA A LOS ASISTENTES: El Referente de la oficina de Participación Comunitaria y Servicio al 

Ciudadano, Daniel Aponte, da la bienvenida a los asistentes a esta sesión de socialización de avances de la 
Torre Urgencias de la USS Occidente de Kennedy.  
 
Para este encuentro, se cuenta con la presencia de 4 veedores de la obra, Margarita Arévalo, Rosalba Peña, 
Eligio Rey y Miguel Murcia. Juliette Castro, Liliana Moyano, Ana T. Urdaneta, Sandro Silva, Byron Aguirre y  
Francisco Barrios de la interventoría, representando al consorcio Quirón Arq. Graciela Prieto, Flor A. Vargas 
de la Secretaría Distrital de Salud y por parte de la Subred Suroccidente del área de Desarrollo Institucional 
Jefe Paola Roa Asesora de Gerencia y Supervisora de la obra, Yasser Kalil coordinador de proyectos y Arq. 
Claudia Grimaldo y de la oficina de Participación Comunitaria el Referente Daniel Sebastián Aponte. 
 
La Jefe Paola Roa excusa a la EGAT y a Ramiro Ortiz quienes no asisten por cruce de actividades y motivos 
personales respectivamente.  
 

2. APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR: El Referente de la Oficina de Participación Comunitaria Daniel 
Aponte, expone que fue enviada el acta correspondiente al mes de enero. Los asistentes aprueban el acta de 
la sesión anterior y solicitan el envío de la misma.  
 

3. PRESENTACIÓN DE LOS AVANCES DE LA OBRA:  
 
Toma la palabra el Ing. Francisco Barrios de la Interventoría para presentar los avances presentados en el 
último mes. En donde, se presenta una ejecución del 51,59 % sobre un 45,31% programado con una diferencia 
de 6,28%. Recalca que el proyecto avanza con todos los temas previstos y gracias al apoyo del grupo de 
veeduría se han visto los resultados.  
 
LÍNEA DE TIEMPO GENERAL DE LA OBRA: 
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DESARROLLO 

LÍNEA DE TIEMPO HITOS ALCANCE 3:  

 
HISTÓRICO % DE OBRA:  
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DESARROLLO 

Francisco Barrios expone a los asistentes las actividades y avances que se presentan en la obra: 
 

 Se avanza en el cierre y reforzamiento de mampostería para inicio de acabados y muros secos. 

 Se dio ingreso al contratista del tema de Pinturas quien avanza en Sótanos y Piso 4.  

 En las cubiertas de avanza en la adecuación de bases, la instalación de placas anti vibratorias y la 
impermeabilización.  

 Se avanza en el reforzamiento de muros para la posterior instalación de marcos y puertas.  

 Se avanza en la insonorización de muros.  

 En redes de incendio, se comenzó la instalación de rociadores.  

 En el tema de ascensores se inicia la instalación de los rieles. 

 En los cuartos eléctricos se comenzó la instalación de pisos y en general en sótanos con acabados y 
remates de pantallas cielorrasos.  

 Inicia la instalación de gases medicinales.  

 En el exterior se inician obras de urbanismo y ubicación de cajas de inspección.  

 Instalación de gases medicinales. 

 Cableado y tendido de redes en relación a voz y datos.  

 Cerramiento a nivel de ventanería en un 80% de avance.  
 

Francisco Barrios expone a los asistentes que se ha dado ingreso de material para la instalación de pisos, 
techos, pantallas y acabado de muros.  
 

 

 
 

4. INTERVENCIÓN DE LOS VEEDORES:  
 
La Sra. Margarita Arévalo indica que se encuentra muy a gusto con los avances que se vienen presentando 
en la obra de la Torre de Urgencias de la USS Occidente de Kennedy, pregunta ¿cómo avanza el tema de la 
compra de los equipos relacionados en el contrato? La Arq. Graciela Prieto expone que ya arribaron equipos 
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DESARROLLO 

que se tenían contemplado en el alcance 1 y los concernientes al alcance 3 se encuentran en proceso de 
fabricación.    
 
Margarita Arévalo pregunta ¿Cómo va el cronograma establecido con la EGAT? La Jefe Paola Roa de la 
Oficina de Desarrollo Institucional expone que se realizaron algunas observaciones para iniciar en sí, el 
proceso de contratación. Se propuso que se desarrollará por la modalidad de invitación pública, a lo que la 
EGAT no estuvo de acuerdo porque prefieren una modalidad de subasta. En caso que se presente alguna 
situación, no afectaría la fecha planteada (29 de abril de 2022) para la adjudicación, solo se recortarían los 
tiempos de la EGAT (“Castigar tiempos”). La Jefe Paola Roa aclara que al día de hoy solo hay interesados 
más no proponentes, agrega que no se han realizado propuestas y hasta el momento no es vinculante, una 
vez se habilite el proceso se podrán tener en cuenta. La Sra. Margarita recalca que de los seis (6) proponentes 
que están interesados, el grupo de veeduría está validando las hojas de vida y la experiencia.  
 
Eligio Rey indica que se debería realizar una sesión, en donde se explique lo que se va a comprar y se dé a 
conocer la calidad de los equipos. A ello, la Dra. Paola Roa manifiesta que con gusto se les puede volver a 
suministrar. Sin embargo, esta información ya fue entregada en la anterior reunión y la definitiva fue cargada 
en el SECOP II.  
 
Rosalba Peña pregunta el plazo establecido el 29 de abril de 2022 ¿Para qué actividades es? A ello, la Dra. 
Paola Roa indica que el 29 de abril de 2022 se va a adjudicar el contrato de la compra de la dotación. De tal 
forma, dicho día se sabrá qué entidad estará a cargo de este aspecto y a partir de ese momento iniciarían los 
trámites legales. Rosalba Peña pregunta ¿Esto no afecta la entrega que se tiene prevista para el mes de 
noviembre? Paola Roa recalca que no, ese panorama no ha cambiado y el ideal es entregar para el mes de 
noviembre la torre. Se realizarán las debidas gestiones para que se pueda lograr.  
 
Margarita Arévalo expone que la Sra. Alcaldesa Claudia López y el Sr. Secretario de Salud Alejandro Gómez 
han mencionado que se entrega en el mes de noviembre 2022 la torre y su funcionamiento está previsto para 
el mes de diciembre de 2022.  
 
Por otra parte, la Sra. Margarita pregunta ¿cómo se van a conectar las dos torres? A su vez, resalta que se 
cuenta con 10.000 millones para la conexión con la torre actual, solicita que se puede aclarar el tema y explique 
¿cómo va el proceso? La Arq. Claudia Grimaldo expone que hay dos escenarios, las dos torres van a quedar 
conectadas en los pisos 1 y 2. Ya se tenían contempladas estas conexiones peatonales. La torre actual 
continuará con el servicio de hospitalización. Los 10.000 millones no están destinados para la conexión entre 
torres, inicialmente es para el mejoramiento de pisos, redes eléctricas, ascensores, cubiertas, humedades, 
habilitación y redes mientras se da el desarrollo total del PRM (Plan de Regularización y Manejo). Paola Roa 
indica que ya se presentó el proyecto ante la Secretaría Distrital de Salud, el cual fue aprobado. Seguido a 
ello, se distribuirán los recursos para realizar el proceso de adjudicación con la EGAT.  
 
La Sra. Margarita Arévalo pregunta ¿Qué sistema de información tendrá la Torre de Urgencias? Arq. Claudia 
Grimaldo manifiesta que se manejará el mismo Dinámica Gerencial, este aspecto lo estará revisando el Líder 
de TIC’s de la Subred Sur Occidente. La veeduría solicita que para la próxima sesión pueda asistir este 
funcionario para que pueda explicar cómo va el proceso.  

 
 

5. PROPOSICIONES Y VARIOS:  
 

 Daniel Aponte recuerda a los asistentes la próxima sesión de avances de veeduría para el viernes 25 
de marzo de 2022 a las 8:00 am.  

 Daniel Aponte expone que, a partir de la fecha, se integra a la reunión con la veeduría de la Torre de 
Urgencias de la USS Occidente de Kennedy, la Profesional del equipo de Control Social de la SDS 
Flor Ángela Vargas.  
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Se da por terminada la reunión siendo las 9:30 am.  

 

FECHA:  25 de febrero de 2022 TEMA:  Reunión con el grupo de veedores  de obra Torre Kennedy 

 
COMPROMISOS 

ACTIVIDAD RESPONSABLE FECHA DE CUMPLIMIENTO 

Convocar al Líder de TIC’s la Subred Sur 
Occidente para la próxima reunión.  

Oficina de Participación 
Comunitaria y Servicio al 
Ciudadano.  

25 de marzo/2021 

   

   

Nota: Al firmar el presente documento me comprometo a cumplir con las actividades de mejoramiento propuesto, y que son de mi competencia 
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